



Dudenhofen, im Dezember 2021

Liebe Schüler*innen, Eltern und Lehrer*innen der Realschule+ Dudenhofen, bedanken möchten wir uns nochmals für die rege Beteiligung bei unserer Aktion Weihnachtspäckchenkonvoi „Kinder helfen Kindern“. Die Aktion war ein voller Erfolg und wir hoffen, dass wir im nächsten Jahr auch wieder mit Ihrer / Eurer Unterstützung rechnen können.

Ein wirklich denkwürdiges Jahr neigt sich bald dem Ende zu. Vermutlich hat sich wohl niemand zu Beginn des Jahres 2021 vorstellen können, dass wir zum wiederholten Mal ein etwas anderes Weihnachtsfest verbringen werden. Aber in jeder Krise liegt immer auch eine Chance. In diesem Falle ist das für uns die Chance als Schulgemeinschaft noch enger zusammenzuwachsen. Die Basis dazu ist und bleibt gegenseitiges Vertrauen, Verständnis und einen respektvollen Umgang unter- und miteinander, wechselseitig und zwischen allen Beteiligten.

Leider wird die Corona Pandemie mit dem Jahreswechsel noch nicht zu Ende sein und das Virus kennt keine Feiertage. Im eigenen Interesse und zum Schutz unserer Liebsten werden wir auch in diesem Jahr das Weihnachtsfest und den Jahreswechsel vermutlich anders als gewohnt verbringen.

Trotz der unsicheren Zeiten möchten wir Ihnen und Euch frohe Festtage wünschen und rutschen Sie gut ins Neue Jahr!

Bitte bleiben Sie / bleibt weiterhin gesund.

Für den SEB

Nicole Hein
Schulelternsprecherin

Nadja Deller
stellv. Schulelternsprecherin

